



school festival☆

町内3中学校の生徒たち 各学園祭で団結！！

9月11日(月)・12日(火)には勝山中学校で、13日(水)・14日(木)には河口湖北中学校と河口湖南中学校で学園祭が開かれました。各校のテーマは、勝山中学校「光彩」、河口湖北中学校「北風堂々～北中に新しい風を～」、河口湖南中学校「挑む」でした。生徒たちは本番に向けて協力し合い、気持ちを一つに全力で取り組んできました。

体育の部は、各校秋晴れの中の開催でした。元気に体を動かす生徒たちの姿はとても生き生きとしたものでした。練習中うまくいかないこともあったかもしれませんが。それを仲間と共に力を合わせて乗り越えてきました。周りからの大きな拍手に達成感を得ることができたことでしょう。一致団結して諦めずに最後までやり抜く姿は、とても感動的でした。



湖北中 台風の日



湖南中 長縄跳び



勝山中 騎馬戦



湖北中 ソーラン節



湖南中 全校表現



勝山中 ソーラン節

文化の部は、劇など各学年の発表を中心に行われました。それぞれの知恵を出し合いながら練り上げて、最後は一つの物を作り上げ、見ごたえのある作品を発表することができました。生徒たちは文化の部の取り組みを通して、みんなで作り上げる喜びを実感し、大きく表現力を育むことができました。



湖北中 学年演劇



湖南中 学年演劇



勝山中 学年演劇

どの中学校も先輩方が築いてきた伝統を土台に、中学生だからこそできることをさまざまな形で表現した2日間となりました。この大きな行事を全校でやり抜いたという充実感や達成感が生徒のみなさんを大きく成長させ、次につながる原動力になると思います。今回の経験を糧にして、今後も更なる活躍をしていってほしいと思います。



辻井伸行さん 音楽教室 ♪「ピアノで あそぼう！」

9月15日(金)、日本を代表するピアニスト**辻井伸行さん**の音楽教室が船津小学校で開かれました。この教室は「世界を舞台にご活躍する辻井さんの生き方や音楽への向き合い方を知ること、自らの生き方を考えるきっかけにしてほしい」という目的で開かれ、全校児童約560人が参加しました。辻井さんの音楽教室が町内の小学校で行われるのは、今年度で3回目でした。



辻井さんの生演奏

会のはじめには、辻井さんが作った曲が披露されました。そして、子どもたちが出したテーマに合わせて即興で曲を披露してくださいました。子どもたちから出たお題は、「内なる情熱は蝶のように舞う」「校歌」「元気いっぱい空を飛ぶ」「富士山の頂上にいる気持ち」でした。それぞれのお題に対して、辻井さんは即興で曲を披露してくださいました。披露された曲はどれも即興とは思えない素晴らしさでした。辻井さんのあふれる才能を目の当たりにしました。その後は、辻井さんとピアノを弾いて楽しむ時間も設けられました。子どもたちが自由に考えて弾いたメロディーを辻井さんが完全に再現すると、会場は割れんばかりの歓声に包まれました。「もっとやりたい」と言う子どもたちに、「次の授業もあるし、先生方を困らせちゃうから…」と、授業の心配をしてくださる優しい辻井さんのお人柄にも触れることができました。

会の終盤には、「みんながとても元気が良いので元気になる1曲を…」とリスト作曲の「ラ・カンパネラ」を披露してくださいました。ヨーロッパでの演奏会を終え帰国直後だった辻井さん。お疲れの中、子どもたちのために心を込めて披露してくださいました。最後に辻井さんは、「みんなと音楽を楽しむことができよかったです。好きなことを見つけて、夢に向かって楽しんでいってください。」とメッセージを送ってくださいました。辻井さんの素晴らしい音楽と優しいお人柄に触れ、かけがえのない時間となりました。



辻井さんへのお礼の言葉